

# RENCONTRE SUR LES PARADIS FISCAUX

avec Bruno Knez, représentant d'ATTAC à la plate-forme contre les paradis fiscaux

Le 21 avril à 19 h 30  
Maison des Syndicats  
11/13 rue des archives, Créteil

Depuis sa création, ATTAC a fait de la lutte contre les paradis fiscaux un des axes de son activité.

Plus récemment, la campagne « requins » avait visé la BNP et ses 170 filiales déclarées dans des paradis fiscaux. La campagne est reconduite cette année, la BNP n'ayant jamais voulu reculer et fermer ses filiales aux îles Caïman, où l'impôt sur les sociétés est de 0 %. Plus récemment, les « Panama papers » ont mis en lumière les activités de « banque privée Société Générale », agences gérant le patrimoine « d'une clientèle d'entrepreneurs et de particuliers fortunés » qui sont un point de départ de l'évasion fiscale, et ATTAC lance des actions de blocage de ces agences.

Sujet presque ignoré quand ATTAC a commencé à en parler, les paradis fiscaux sont arrivés sur le devant de l'actualité, avec la levée partielle du secret bancaire dans plusieurs pays, le « reporting pays par pays » qui permet de savoir où sont réalisés les bénéfices...

Où en sont les actions et les campagnes, quelles avancées ont été obtenues, qu'est ce qu'il reste à faire : autant de sujets à aborder avec Bruno Knez, qui représente ATTAC à la plate-forme contre les paradis fiscaux.



attac94@attac.org

site d'attac France : [www.france.attac.org](http://www.france.attac.org)